

BROADCAST

300 Personel BKO Baharkam Polri Sukseskan Pengamanan Pilkada 2024, Polda Jateng Berikan Apresiasi Tinggi

Agung widodo - JATENG.BROADCAST.CO.ID

Dec 8, 2024 - 09:53



KOTA SEMARANG- Sebanyak 300 personel Bawah Kendali Operasi (BKO) dari Korsabhara Baharkam Polri yang bertugas dalam pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) Pilkada 2024 di wilayah hukum Polda Jawa Tengah resmi dikembalikan

ke satuannya, Jumat (6/12/2024).

Upacara pelepasan berlangsung khidmat di halaman Mapolda Jateng, dipimpin langsung oleh Wakapolda Jateng Brigjen Pol Drs. Agus Suryo Nugroho, SH, M.Hum. Dalam sambutannya, Wakapolda mengapresiasi dedikasi tinggi yang ditunjukkan para personel selama menjalankan tugas di wilayah yang masuk kategori rawan ketiga di Indonesia.



"Atas nama Bapak Kapolda dan jajaran, kami mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada rekan-rekan Baharkam Polri. Berkat kerja keras dan koordinasi yang solid, Pilkada di wilayah hukum Polda Jateng berjalan aman, lancar, dan tertib," ujar Wakapolda.

Brigjen Agus juga berharap kenangan indah selama bertugas di Jawa Tengah menjadi pengalaman berharga bagi para personel BKO. Ia menegaskan bahwa proses Pilkada masih terus berlanjut hingga tahap pelantikan, dan stabilitas keamanan tetap menjadi prioritas utama.

"Semoga semua tahapan Pilkada, termasuk rekapitulasi suara, berjalan dengan lancar. Sampaikan salam hormat kami kepada keluarga atas dukungan mereka terhadap tugas mulia ini," imbuhnya.

Sementara itu, Kabidhumas Polda Jateng Kombespol Artanto menjelaskan bahwa personel BKO bertugas di sejumlah wilayah strategis, seperti Polrestabes Semarang, Polresta Surakarta, Polresta Banyumas, dan Polres Temanggung.

"Sejak 27 November hingga 6 Desember 2024, sebanyak 300 personel Korsabhara Baharkam Polri bahu-membahu mengamankan proses Pilkada Serentak di Jateng. Keberhasilan ini juga tak lepas dari peran aktif masyarakat yang menjaga suasana kondusif," jelas Kombespol Artanto.

Menurut Kabidhumas, hingga saat ini, proses rekapitulasi suara di seluruh Jawa Tengah berjalan tanpa kendala berarti. Hal ini menjadi bukti kerja keras seluruh pihak, mulai dari penyelenggara pemilu hingga aparat keamanan, dalam

memastikan demokrasi berlangsung aman dan damai.

“Kami mengucapkan terima kasih atas kerjasama seluruh pihak. Kedisiplinan, profesionalisme, dan partisipasi aktif masyarakat adalah kunci keberhasilan Pilkada 2024 di Jawa Tengah,” pungkasnya.

Polda Jateng berharap semangat sinergi ini dapat terus terjaga hingga seluruh rangkaian Pilkada 2024 selesai dengan sukses.

Editor: JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang